

## Saint-Corneille

### Après 28 ans à l'école, le directeur part à la retraite



*Rémi Monbrun, inspecteur de l'Éducation nationale ; le maire, Michel Prè et Malika Planche, adjointe aux affaires scolaires ont salué la carrière de Fabrice Louvet (au milieu avec des lunettes).*

| PHOTO - OUEST-FRANCE

Fabrice Louvet vient de prendre sa retraite après 28 ans passés en tant que directeur de l'école primaire de Saint-Corneille. Rémi Monbrun, inspecteur de l'Éducation Nationale, a salué sa riche et belle carrière commencée en 1983 avec son entrée à l'école normale, avant d'enseigner aux enfants de la petite section de maternelle de l'école Victor-Hugo de Mamers.

Après avoir dirigé les deux classes de l'école de Courcemont, il est arrivé à Saint-Corneille, en 1994, directement au poste de directeur. « **Tout au long des 28 années, vous avez**

**amplement participé au développement de l'école, passée de trois classes à sept** », a souligné le maire Michel Prè.

« **Les liens entre la municipalité et l'école sont forts, reconnaît Fabrice Louvet. Je n'ai eu de cesse de mettre les relations humaines au centre de ma pratique pour l'épanouissement et le bien-être des enfants. Je quitte sereinement l'école de Saint-Corneille et je suis fier du travail accompli. Je vais maintenant réapprendre à prendre le temps avec Isabelle, mon épouse** », a conclut le nouveau retraité.